

24 800 Euro überreicht

Schrobenhausener Bank schüttet Füllhorn aus

Schrobenhausen (pre) Eine stolze Summe kam da zusammen: Genau 24 800 Euro schüttete die Schrobenhausener Bank aus ihrem Gewinnsparszweckertrag an gemeinnützige Vereine aus. Bei der Spendenübergabe am Mittwoch im Casino der Bank freuten sich die 57 Vertreter aus den ausgewählten Institutionen über den Geldsegen.

Vorstand Carlhans Hofstetter und sein Kollege Klaus Misch übergaben die Gutscheine. „Das Gewinnsparen ist die clevere Kombination aus Helfen und Sparen“, sagte Hofstetter. Überreicht wurden die Schecks

an: FC Schrobenhausen, FC Türkenelf Schrobenhausen, Schromlachia, Caritasverband, evangelische Kirchengemeinde, Franziska-Umfahrer-Grundschule, Franz-von-Lenbach-Schule, Feuerwehr Sandizell, Freundeskreis Kreis-krankenhaus, Gymnasium Schrobenhausen, FSG Schrobenhausen, Feuerwehrverband Neuburg-Schrobenhausen, Kunstverein Schrobenhausen, Malteser Schrobenhausen, Maria-Ward-Realschule, Michael-Sommer-Schule, Psychische Beratungsstelle, Schrobenhausener Tafel, Senioren- und Pflegeheim Sankt Georg,

Sonderpädagogisches Förderzentrum Aresing, SC Mühlried, SSV Schrobenhausen, Sing- und Musikschule Schrobenhausen, Tagesmütter Schrobenhausen, Tennisclub Schrobenhausen, Jugendzentrum, TSV Weilach, Landwirtschaftliche Fachbildung, Freunde und Förderer von Regens Wagner, Förderung Schrobenhausener Kindergärten und Schulen, Feuerwehren aus Klosterberg, Seibersdorf, Grimolzhausen und Edelshausen, Kindergarten Sankt Johannes und Sankt Wolfoldus, Schützenvereine Einigkeit Hohenwart, Alpenrose Grimolzhausen und Einigkeit Steingriff,



Geldsegen für Vereine und Organisationen: Insgesamt 24 800 Euro schüttete die Schrobenhausener Bank aus. Das Geld stammt aus dem Zweckertrag des Gewinnsparens des Bankunternehmens. Foto: Preckel

Schützengau Pöttmes, TSV Hohenwart, Heimat- und Volkstrachtenverein Pöttmes, Bürgervereinigung Sandizell, Frauenbund Sandizell, Kindergarten Sandizell, Krieger- und Soldatenverein Edelshausen, Skiclub Sandizell, Grundschule Gachenbach, Katholische Kirchenstiftungen aus Weilach und Peutenhausen sowie Stockschützenclub Gachenbach.